

Select Hide Delete Hide Except Delete Except Format Text Undo Undo All Save Text Pieces Web Style Preview Close Tc



Schick sieht sie aus, die Handtasche, die einst für einen feierlichen Anlass angeschafft wurde. Solche und auch ganz andere Exemplare wechseln im Oktober ihre Besitzerin. © pv

Ihre Handtasche fürs Frauenhaus

Friedberg/Bad Nauheim (hau). Wer kennt das nicht: Die Handtasche einer Frau ist der natürliche Lebensraum für viele tolle Sachen. Deshalb sammelt der Verein "Frauen helfen Frauen" Handtaschen für eine gute Sache.

Sie sollen auf der Taschenbörse des Vereins am 19. Oktober in der Alten Wäscherei in Bad Nauheim ihre Besitzerinnen wechseln. Der Erlös kommt dem Frauenhaus Wetterau zugute und damit von Gewalt betroffenen Frauen.

Jeder, der eine gut erhaltene Tasche zuviel hat, eine, die nicht mehr gefällt oder die keinen Platz mehr im Schrank hat, wird ermuntert, das gute Stück für den guten Zweck an den Verein zu schenken. "Wir freuen uns, dass fast alle Städte und Gemeinden des Wetteraukreises diese Aktion unterstützen", sagen die Mitarbeiterinnen des Frauenhauses. Bis zum 31. August kann man die Taschen bei seiner Gemeindeverwaltung zu den üblichen Öffnungszeiten abgeben.

Wie die jüngste EU-Erhebung über Gewalt gegen Frauen zeigt, erfahren Frauen Zuhause, am Arbeitsplatz, in der Öffentlichkeit und im Internet Gewalt. "Die Ergebnisse dieser Erhebung können und dürfen nicht ignoriert werden", betont Morten Kjaerum,

Select Hide Delete Hide Except Delete Except Format Text Undo Undo All Save Text Pieces Web Style Preview Close Tc

und psychische Gewalt gegen Frauen sei eine gravierende Menschenrechtsverletzung und in allen EU-Mitgliedstaaten anzutreffen. Gewalt gegen Frauen treffe nicht nur wenige, sondern wirke sich tagtäglich auf die gesamte Gesellschaft aus. Die Zeit sei reif, eine breit angelegte Strategie zur wirksamen Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen auf den Weg zu bringen.

"Nach 27 Jahren ist das Frauenhaus im Wetteraukreis so notwendig wie zur Zeit der Gründung", bedauern die Mitarbeiter. Geändert habe sich auch nicht, dass die Finanzierung und somit die Bereitstellung der Zuflucht für misshandelte Frauen und deren Kinder selbstverständlich sei. "Neben der Landes- und Kommunalförderung ist der Trägerverein immer noch auf Spenden in nicht unerheblichem Ausmaß angewiesen, um den Erhalt des Frauenhauses zu sichern." Daher hat der Verein "Frauen helfen Frauen Wetterau" den ungewöhnlichen Weg einer Taschenbörse gewählt, um so erforderliche Finanzmittel für den laufenden Betrieb des Frauenhauses zu generieren.

Die Taschenbörse findet statt am 19. Oktober von 11 bis 15 Uhr in der Alten Wäscherei Bad Nauheim, Am Goldstein 4b. Taschenspenden können bis zum 31. August abgegeben werden bei fast allen Kommunalverwaltungen: nicht in Rosbach, in Büdingen beim "Planet Zukunft" (Vorstadt 9-11) und in Nidda beim Frauen-Notruf Wetterau (Hinter dem Brauhaus 9, 9-12 Uhr) sowie bei der Frauenbeauftragten des Wetteraukreises. Alle Infos unter www.frauenhaus-wetterau.de.